

EDITORIAL

El Arte como motor de inclusión y diversidad desde una Educación Marianista
Prof. Rodó Villalobos - Área de Arte y Cultura

El arte es una herramienta excepcional para abordar temáticas fundamentales de manera divertida y atractiva. En su expresión, encontramos un medio para explorar la diversidad y fomentar la inclusión, celebrando la riqueza de las diferencias culturales y sociales de nuestra comunidad. Además, el arte ofrece un espacio de expresión emocional y terapéutica, permitiendo a las personas canalizar y comprender sus sentimientos a través de diversas manifestaciones creativas.

En el contexto educativo, el arte se presenta como un recurso valioso para la formación integral de las personas, brindando oportunidades para el desarrollo de habilidades cognitivas, emocionales y sociales. Asimismo, la promoción de la inclusión y diversidad en una escuela marianista en el Perú es fundamental para crear un ambiente de respeto y fraternidad. Recordemos que la palabra diversidad ¹ se refiere a la variedad y diferencia de características, cualidades o elementos en una sociedad, ya sea en términos de género, etnia, cultura, creencias y habilidades. Por otro lado, la palabra inclusión ² se refiere al proceso de garantizar la participación equitativa y respetuosa de todas las personas, independientemente de sus diferencias o características, en todos los aspectos de la sociedad. Al abrazar las diferencias, podemos valorar a cada individuo, fomentando la convivencia armónica y preparándose para un mundo globalizado y compasivo. Esto nos hace empáticos y ciudadanos del mundo, enriqueciendo nuestra perspectiva y solidaridad.

En nuestro colegio, el arte ocupa un lugar central en la formación de las personas, no solo como medio de expresión y aprendizaje, sino también como una vía para explorar su vocación y su relación con lo trascendente. A través del arte, se fomenta el desarrollo de valores como la solidaridad, la fraternidad y el respeto, siendo coherentes con los principios del carisma marianista. De este modo, el arte se convierte en un vehículo para cultivar no sólo el intelecto, sino también el espíritu, en búsqueda de una sociedad más justa, inclusiva y sustentable.

1. Communications. (2021, mayo 13). ¿Qué es la diversidad cultural y qué importancia tiene? BBVA. <https://www.bbva.com/es/sostenibilidad/que-es-la-diversidad-cultural-y-que-importancia-tiene-en-nuestros-dias/>
2. (S/f). Includeme.com. Recuperado el 15 de abril de 2024, de <https://www.includeme.com/blog-que-es-la-inclusion/>



Google for Education
Reference School

CERTIFIED

ISO 9001:2015
ISO 21001:2018



DRESS DOWN DAY APAFA

Solicitamos que el viernes 26, los presidentes de cada aula, reciban las donaciones y las entreguen en la oficina de APAFA. También puede participar el personal docente y administrativo.



CASTING - EL PLAY V DE SECUNDARIA

A los estudiantes de V de secundaria interesados en participar de El Play 2024 como actores o músicos, no olviden completar el formulario de inscripción que tienen en Classroom de arte y cultura y que se mandó también por correo.

Próximamente enviaremos información para el casting de primaria y 1ro de secundaria.

ASAMBLEA

Los estudiantes de III y IV tienen Asamblea hoy en el Coliseo a las 7:45 a.m.

Los estudiantes de V tendrán Asamblea mañana en el Coliseo a las 7:45 a.m.

DÍA DE LA TIERRA

El día de hoy, como parte de la conmemoración por el "Día de la Tierra", todos los Delegados de Orientación y los Agentes Ecológicos de cada una de las aulas participarán de la primera actividad de la "Brigada Ecológica" del colegio; la cual se llevará a cabo en el Auditorio de 8:30 a 9:45 am.

Esperamos que todos los profesores que no tengan clases durante la primera o la segunda hora del día nos puedan acompañar en el auditorio.

REUNIÓN

El día de hoy los profesores tendrán reunión por Áreas a las 3:30 p.m.

ROSARIO FAMILIAR

Se invita a los padres de familia del colegio a participar del Rosario Familiar del mes de abril a realizarse el día miércoles 24 de abril a las 7:45 a.m. en el coliseo de nuestro colegio. En esta oportunidad estará a cargo de la promoción de V de secundaria. Los estudiantes que deseen participar del rosario no olviden coordinar con sus padres para que avisen a sus tutores. Los esperamos.

MISAS CATEQUÉTICAS

Esta semana seguimos con las Misas Catequéticas por salón:

- Martes 16: 8:25 a.m. IIA 10:05 a.m. IIB
- Jueves 18 8:25 a.m. IIC 10:05 a.m. IID

JORNADA 5º C

Mañana los estudiantes de 5º C tendrán su Jornada en la Casa de Retiro.

SNACK DAY III

¿Estás listo para un evento delicioso y significativo? Se invita a los estudiantes de III de secundaria en nuestro Snack Day, donde podrás disfrutar de un delicioso refrigerio mientras contribuyes a una gran causa. Todos los ingresos de este evento serán donados a las misiones, brindando así un apoyo esencial a quienes lo necesitan. ¡No te lo pierdas!

